

シカ君 と ウマ君

～ 来週の相場見通し ～

* No.0034 *

05 / 03 / 25

発行・編集 FXニューズレター

<http://www.fx-newsletter.com/>

info@fx-newsletter.com

【 3月28日週 】

ウマ「こんにちは、シカ君。ついに相場が動き始めたねえ～。ドル/円なんて、106円台だよ！」

シカ「うん。ホントにビックリだね。106円台にしっかりと乗せてきたって意味は存外大きいように思うな」

ウマ「そうなの？なんで？先月だって106円台をつけたことあるじゃない」

シカ「確かに。年初来高値を付けた2月10日のことだよ。それと去年の12月にも一度あった。でもさ、双方とも時間的にはホントに一瞬のことだった。それってチャートを見ても良く判る。両方とも長い上ヒゲで終わっているから。そんな106円台をしっかりと回復してきたっていうのは凄いことだと思う」

ウマ「ふむふむ」

シカ「また需給的にもね。3月っていえば、リパトリなどもあって外貨余剰・円不足になり易いんだ。つまり、相場で言えば円高にふれるリスクが高いってことになる。それにも関わらず、ドル高が進行したわけだからね。かなりのパワーを感じるな」

ウマ「なるほどねえ～。それじゃあ、今日から来週にかけてもう一段のドル高進行が期待できるかな？」

シカ「うん、その可能性は否定出来ないと思う。おりしもイースター休暇で、来週初に掛けて商いは薄くなるんだろうし。予想外の値動きもありうると思うよ」

ウマ「でもさ、ちょっと思ったんだけど、足元でドル高が進行しているってことは、それだけ多くのドル売りオーダーをこなしてきたってことじゃないの？だとすると、ここからのドル高はむしろ難しいんじゃないか、っていうふうにも思わなくはないけど」

シカ「いやあ、驚いたよ。ウマ君ってよく勉強しているんだね(笑)。実を言えば、まったくそのとおり。106円半ばまでに、一説では1000本とも2000本とも言われるドル売りを飲み込んできているんだ。と言うことは、当然市場のポジションはドルロングだよ。それからすると、確かに過熱感はあるのかな、って気もする。

実際、テクニカル分析の一つであるストキャスティクスなどは、ドルの買い過ぎを示してもいるし」

ウマ「ほらみる。やっぱりだろ。危ない、危ない、また騙されるところだった・・・」

シカ「また、ってなんだよ。また、って。いつも騙しているみたいじゃない。人聞きの悪いこと言わないでよ。確かに、ウマ君の言うことは良く判るよ。ドルが下落する危険性もある。でもさ、どうだろう。トレンドとしては、ドル高を向いているんじゃないのかな。来週末から4月になるけど、新年度入りとなる4月以降は需給的にもドルなど外貨不足に陥り易いしね」

ウマ「へえ～。これは驚いた。ドルベア派のシカ君だったけど、ついに見方を変えたようだね」

シカ「いや、そんなことはないんだよ。長い目で見たら、まだドルベア。年内にやっぱり100円を割り込むシーンがあると思っているから」

ウマ「懲りないね、シカ君も(笑)」

シカ「いいじゃない。問題は相場見通しを的確に当てることじゃなくて、為替取引で利益を上げることができるかどうかでしょ」

ウマ「確かにそう。で、シカ君は利益を挙げられているわけね？」

シカ「……いや、大損こいています・・・(涙)」

ウマ「それじゃあ、ダメじゃん・・・」

(了)

当レターは、情報提供のみを目的としたものです。内容に関して正確であるよう注意を払っており

ますが、その正確性を保証することはできません。投資や運用にあたっての最終的な判断は、あくまで読者自身の責任と判断によって、ご利用いただくようお願い申し上げます。
なお、本稿の無断転載・転送もご遠慮ください。

Copyright (C) fx-newsletter All Rights Reserved

FX-newsletter